

## ***Vive le français!***

*Am Donnerstag, 21. Januar 2016, war es soweit: 22 Stadtschüler der Jahrgänge 6 und 7 des WP-Kurses Französisch versammelten sich zur ersten Stunde im Computerraum, um die kniffligen Fragen des Internet-Teamwettbewerbs Französisch 2016 zu beantworten. Zu insgesamt 10 verschiedenen Schwerpunkten, z.B. Musik, Sport, Politik, Sprache und Kultur, recherchierte jedes Jahrgangsteam, um die geforderten Informationen über Frankreich herauszufinden. Mit viel Eifer*



*und Ausdauer schafften sie es gemeinsam, alle Aufgaben zu beantworten. So zeigte sich wieder, dass man gemeinsam viel erreichen kann, wenn man sich gegenseitig unterstützt.*

*Viele verließen mit rauchenden Köpfen, aber einem zufriedenen Lächeln auf dem Gesicht, den Raum. Nun warten alle gespannt auf die Wettbewerbsergebnisse und hoffen auf eine gute Platzierung.*

*Anna Hellmann und Kathrin Kappelmayer, Französischlehrerinnen*